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Esta exposición se llama Región. 
Paisaje, fotografía y patrimonio.
Esta exposición muestra una selección de las fotografías
que fotógrafos realizaron para el proyecto Misión Región.

El proyecto Misión Región surgió en 2021 
después de la pandemia.
El proyecto invitó a participar a 17 fotógrafos y 16 fotógrafas.
Todos los fotógrafos crearon un archivo de fotografías
de paisajes de los 177 municipios de la Comunidad de Madrid.
Hicieron un total de 1790 fotografías 
que muestran la variedad de paisajes
del territorio de la región de Madrid.

Paisaje cultural

Un paisaje es un espacio natural o artificial
que las personas pueden admirar
por tener un interés especial.

El paisaje cultural se crea 
con el paso del tiempo.
Un paisaje cultural es un espacio
en el que hay elementos naturales
y elementos culturales, 
es decir, elementos que los humanos 
crearon o modificaron.
Las personas y la naturaleza cambian los paisajes.
El paisaje cultural es un territorio importante 
por tener valor cultural.

Mira la fotografía de Montse Zamorano.
Es una fotografía de Aranjuez.
Puedes ver el Palacio de Aranjuez
y dos globos volando sobre el municipio.
¿Sabías que el primer vuelo en globo de España 
lo realizó una persona en Aranjuez?
Fue en 1784
y hay un cuadro del pintor Antonio Carnicero
que muestra este hecho.

Beatriz S. González
Villavieja del Lozoya

Montse Zamorano
Aranjuez
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La fotógrafa se llama Montse Zamorano.
Nació en Madrid y es arquitecta y fotógrafa.
Hace fotografías de edificios y paisajes.

Fotografía

En España hubo 2 grandes proyectos de fotografía
que sirvieron para documentar el mundo:

•	 En 1856, el fotógrafo Charles Clifford
documentó las obras del Canal de Isabel II.

•	 Unos años más tarde
los fotógrafos Jean Laurent y José Martínez
fotografiaron otras obras públicas de España
como ferrocarriles, puentes o faros.

El proyecto Misión Región se inspira 
en estos grandes proyectos de fotografía.
Los fotógrafos del proyecto tienen como objetivo
reflexionar sobre el paisaje de los municipios asignados.
Con las fotografías podemos reflexionar sobre los paisajes, 
promover el respeto y valorar nuestros municipios.

Mira la fotografía de Julio López.
Es una fotografía de un mural con un graffiti
en Getafe.
En Getafe tienen un programa de graffiti legal
que apoya la creación de artistas.

El fotógrafo se llama Julio López. 
Nació en Madrid y es realizador de cine y fotógrafo.
Sus fotografías están influenciadas por el cine.
Vive en Alcorcón y hace fotografías
de Madrid Capital y el sur de Madrid. 

Patrimonio 

Esta exposición te acerca 
al patrimonio natural y cultural 
de la Comunidad de Madrid. 
El patrimonio son los monumentos o edificios históricos
pero también las tradiciones y costumbres de un lugar.

Julio López Saguar
Getafe
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Mira la fotografía de Alfredo Cáliz.
Es una fotografía de San Lorenzo de El Escorial.
En el fondo de la fotografía
puedes ver el Monasterio de El Escorial.
En la parte más cercana, hay un grupo de personas
que charlan en una cancha de fútbol.

El fotógrafo se llama Alfredo Cáliz.
Nació en Madrid y ha viajado por todo el mundo.
Hace fotos de personas, lugares y cosas.
Es el autor de varios libros de fotografía
y está especializado en fotografiar el norte de África.

¿Qué es Red Itiner?

La Red Itiner es un programa de colaboración
entre la Comunidad de Madrid
y los municipios de la Comunidad de Madrid.

El objetivo de la Red Itiner es llevar exposiciones
a los municipios que están en la Red
para que todas las personas puedan acceder
al arte y la cultura. 

¿Dónde puedes ver esta exposición?

Puedes revisar las fechas en el siguiente código QR:

O haz click aquí.

Alfredo Cáliz
San Lorenzo de El Escorial

Cultura
Comunidad de Madrid
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